



La France est une République : le Peuple en est le seul souverain

Le Premier Ministre a de nouveau été pris en flagrant délit de déni de démocratie !

Une fois encore, conscient que minoritaire devant le Peuple français, il l'était également devant la représentation populaire qu'est l'Assemblée nationale, le 1^{er} ministre a joué les gros bras en utilisant le 49-3.

Hollande et Valls, non satisfaits de tenter de discréditer, par tous les moyens, le long mouvement de contestation de leur projet de loi « Travail » qui ambitionne de faire régresser les droits sociaux comme jamais un gouvernement, même de droite, n'a osé le faire, s'attaquent à la souveraineté du peuple.

République & Socialisme-Paris salue les 56 députés qui ont tenté de faire barrage à ce projet de loi en cherchant à déposer une motion de censure.

République & Socialisme-Paris condamne fermement l'attitude du gouvernement et l'appelle à retrouver le sens commun. R&S75 l'appelle à avoir le courage de consulter directement le Peuple français par l'organisation d'un référendum.

Le combat n'est pas terminé.

R&S75 soutiendra toutes les initiatives prises par les organisations syndicales pour répondre tant à cette atteinte grave à la démocratie qu'à la remise en cause des droits acquis par les luttes du Mouvement ouvrier.

R&S75 invite toutes et tous à participer aux initiatives, quelle qu'en soit la forme (référendum, sittings, rassemblements, tractages, ...), qui pourraient faire renoncer le gouvernement à cette loi anti-sociale.

Paris le 07/07/2016

Contact : Béatrice Durand 06.33.82.05.15